
Opinião/Política Norte de Minas, quarta-feira, 24 de abril de 2024

É DE FA(O)TO
UNIÃO DOS VEREADORES GARANTE A
APROVAÇÃO DE 12 REQUERIMENTOS

Importantes demandas foram aprovadas na reunião ordinária da Câmara Municipal, na
manhã de terça-feira (23/4). ao total, 12 requerimentos foram aprovados, desde a construção
de praça, reforma e instalação de alambrados em quadras poliesportivas, ampliação de
Unidade Básica de Saúde (UBS), pavimentação de ruas, abotoeiras/faixa elevada ou redutores
de velocidade, construção de pistas de caminhadas, curso preparatório para o Concurso
Público para provimento de cargos efetivos de 2024, audiências públicas e homenagens. Em
meio a aprovação e votação dos projetos, alguns discursos acalorados de alguns parlamentares,
na seção pinga-fogo. Mas os membros da Casa Legislativa Municipal continuam mostrando
que quando o interesse é de ajudar no desenvolvimento e na melhoria da qualidade de vida
da população, está sempre unida na votação e aprovação dos requerimentos.

TRÂNSITO I
É notório crescimento da
população de veículos nas
cercanias montes-clarinas.
Paralelamente, também
aumentou o número de acidentes
de carros e motos. Para reduzir
os acidentes com vítimas fatais,
o vereador Cláudio Rodrigues
(Cidadania) apresentou
requerimento solicitando que a
MCTrans autorize a realização

de estudo de viabilidade para instalação de semáforo
de pedestre com abotoeiras/faixa elevada ou redutores
de velocidade na avenida João Luiz de Almeida, esquina
com a rua Juca Prates, na Vila Guilhermina. O edil
defende a instalação de radares em algumas vias
públicas do município para evitar a morte dos
condutores de veículos no trânsito.

TRÂNSITO II
O presidente da Câmara,
vereador Junior Martins
(PP), também fez coro ao
colega, ao usar parte do seu
tempo na tribuna da Casa,
para cobrar mais atenção
por parte dos motoristas e
ciclistas, principalmente em
horários de pico. Destacou
que além de uma campanha
de conscientização no
trânsito, é necessário que os
condutores de veículos se respeitem. Martins acrescentou
ainda, que a solução não é multar, mas educação e respeito
as regras existentes, diminuindo a geração de mutilados
devido aos acidentes de trânsito, buscando uma
mobilidade mais inteligente e segura, ajudando a salvar
vidas.

DOAÇÃO DE VIATURA
A vereadora Graça da Motor
(União) que tem usado o seu
mandato para garantir a
segurança dos moradores da
zona rural, comemora uma
importante aquisição deste
setor. A doação de uma
viatura, através de emenda
parlamentar do deputado
federal Marcelo Freitas, vai
ajudar a Patrulha Rural, em

patrulhamentos constantes no campo, ajudando a
minimizar e prevenir ocorrências de crimes e
proporcionar maior sensação de segurança ao produtor
e moradores. A parlamentar solicitou dos pares, o enviou
de ofício ao TRE/MG, pedindo a realização de reunião
para tratar de medidas de combate a fake news e ao mau
uso da inteligência artificial, com a participação dos
representantes dos partidos políticos, OAB, pré-
candidatos, Ministério Público e demais classes.

CONCURSO PÚBLICO
A Prefeitura de Montes
Claros publicou no dia 16/
04, o edital do concurso
público, que visa o
preenchimento de 2.498
vagas nas áreas de saúde,
administrativa, técnica,
social e operacional.
V isando ajudar os
servidores que se
encontram em exercício e que prestarão o concurso, o
segundo-secretário da Mesa Diretora, vereador Wilton
Dias (Avante), solicitou ao Executivo a disponibilização
de suas estruturas e quadro de pessoal para curso
preparatório para o Concurso Público para provimento
de cargos efetivos de 2024. Informou que foi procurado
por servidores que prestam serviço e que estão
preocupados com a questão do concurso e que
necessitam de ser capacitados. Por isso, está solicitando
do prefeito Humberto Souto e da Secretária de
Educação, Rejane Veloso, para poder ser realizado um
estudo disponibilizando os professores da rede pública
para capacitar os servidores inscritos para o concurso.

Os acidentes com pipas na
rede elétrica e ocorrências
com o uso de linhas cortantes
(cerol e linha chilena), que já
provocaram mortes nas
cercanias montes-clarinas
são coisas do passado. Quem
comemora a redução dos
números é o autor do projeto,
vereador Rodrigo Cadeirante
(União). Em seu tempo na
tribuna da Casa, ressaltou
que há quatro anos não é notificado casos de pessoas
vítimas de acidentes com linhas cortantes. O parlamentar
busca alternativas junto ao Executivo, para que as
crianças tenham uma área de lazer para soltar as pipas,
com a criação de um 'pipódromo', área destinada a
empinar pipas e papagaios com segurança. O projeto-
de-lei do parlamentar já foi encaminhado para a sanção
do prefeito Humberto Souto (Cidadania).

LEI DAS PIPAS

Sem citar nome ou
nomes, o vereador Daniel
Dias (PC do B) criticou a
falta de harmonia de
alguns colegas, que estão
atrapalhando ou
interrompendo projetos
que já foram aprovados,
citando como exemplo as
emendas impositivas
para pavimentação das
ruas. O parlamentar

denunciou que houve chantagens e ameaças de
paralisação das obras. Lembrou que o grande Maracanã
tem uma bancada com vários vereadores e que não
pertence apenas a um. Questionou ainda, por que os
pares não conseguem emenda parlamentar para
asfaltar 20 ruas e o vereador consegue 30, em apenas
um bairro? Finalizou, também questionando: será que
é papel do vereador atrapalhar obras ou achar que tem
um quintal, que só ele que manda? Conheço há muito
tempo o vereador e vou continuar combatendo e
fazendo a boa política. Se quiser vir para briga, não
tenho medo, aqui é casca-grossa.”

PAVIMENTAÇÃO

QUADRA POLIESPORTIVA
As quadras
poliesportivas têm um
papel importante na
vida da população, além
de ajudar na prática das
atividades físicas e
recreativas, também
trazem uma série de
benefícios para a saúde
física, mental e social.
Partindo deste

princípio, o vereador Elair Gomes (MDB) cobrou
do executivo montes-clarino, as reformas das
quadras do bairro Dr. João Alves e bairro Antônio
Pimenta.

V isando ampliar as
discussões sobre a questão
agrária brasileira e as
singularidades da luta pela
terra no sertão mineiro, a
vereadora Professora Iara
Pimentel (PT) solicitou o
agendamento de audiência
pública da 4ª Jornada
Universitária em Defesa da
Reforma Agrária da Universidade Estadual de
Montes Claros, no próximo dia 10 de maio, às 8h30,
no plenário da Câmara. A vereadora aproveitou,
ainda, para cobrar a instalação de redutores de
velocidade, nas portas das escolas estaduais.

AUDIÊNCIA
O vereador Reinaldo
Carrapicho (PSD) usou parte
do seu tempo na tribuna da
Casa, para comunicar aos
moradores do bairro Nova
Morada, que o seu pedido
para reconstrução da praça,
foi prontamente atendido
pelo Executivo. A ordem de
serviço já foi dada e a

expectativa é de que brevemente a praça seja
revitalizada, contribuindo para melhorar a
infraestrutura e valorizando o bairro,
proporcionando mais segurança aos moradores e
frequentadores da igreja, localizada naquela área.

PRAÇA

Obras de infraestrutura
sempre estão no cardápio
de solicitações dos
vereadores. O vereador
Marlus da Independência
(PT) solicitou a inclusão da
pavimentação asfáltica das
ruas da Chácara Ceres, no
bairro Augusta Mota. O
benefício, segundo o parlamentar, vai proporcionar
melhoria na acessibilidade urbana, atendendo as
reivindicações dos moradores e motoristas que se
utilizam essas vias.

INFRAESTRUTURA

UBS DO MORADA I
A boa nova para os
moradores do
Morada do
Parque é de que o
prefeito Humberto
Souto autorizou o
recurso para a
construção da
sede própria da
Unidade Básica de
Saúde (UBS)
daquele bairro. A
notícia foi dada
pela sua principal
interlocutora, a

vice-presidente da Casa, vereadora Maria Helena Lopes
(MDB), informando que está aguardando apenas os
trâmites legais para que a Associação de Moradores
possa realizar a doação do terreno para ser dado início
à execução da obra.

Ainda sobre a UBS do Morado do Parque, reza a lenda
que todo filho bonito aparece pais querendo assumir a
paternidade, com esta não poderia ser diferente e a
parlamentar denunciou o ressurgimento de pessoas que
estiveram ausentes durante todo o processo e que agora,
em ano eleitoral, retornam desesperadas,
desrespeitando o trabalho árduo e dedicado de todos
aqueles que permaneceram unidos em prol da
comunidade. Sem citar nomes, mas relatando o fato, a
vereadora trouxe à tona a contratação de uma pessoa,
com o objetivo de querer desenterrar o projeto, que ela
considera desrespeitoso. Finalizou afirmando:
“Trabalhar em conjunto com os colegas vereadores é
saudável e necessário. Não precisamos passar a rasteira
em ninguém. Precisamos somar força para levar
melhorias para as nossas comunidades.”

UBS DO MORADA II

PISTA DE CAMINHADA

Importante via de acesso, do bairro
Roxo  Verde, a avenida Padre Bretano,
próximo à linha férrea, foi
apresentada pelo primeiro-secretário
da Casa, vereador Igor Dias (PRD), para
ser realizado estudo de viabilidade
para a construção de pista de
caminhada. A construção da pista,
além de ajudar os moradores nas
atividades físicas, recreação e lazer,
vai dar um novo aspecto social àquele
local.

CENTRO DE CASTRAÇÃO

Uma boa notícia para os donos dos
pets, o Centro de Castração de
Cães e Gatos está construído e
pronto para ser inaugurado. O
vereador Sóter Magno (PSD),
principal articulador para sua
implantação e que conseguiu
junto ao deputado federal
Marcelo Freitas (União) emenda
parlamentar no valor de R$ 945 mil
e complementada pelo Executivo
com outros R$ 300 mil, esteve
reunido com a secretária de Saúde
Dulce Pimenta, cobrando a sua
abertura. O Centro de Castração,
segundo o parlamentar, irá
atender a grande demanda,
realizando milhares de castrações
ao mês, contribuindo assim para a
diminuição dos animais em
situação de rua e abandonados
pelos seus tutores.

ASFALTO E PONTE
O vereador Marcos Nem
(Pode) informou aos
moradores de Facela, que
esteve reunido com o
secretário de
Infraestrutura e
Planejamento Urbano,
Wanderlino José da
Silveira, oportunidade em
que cobrou a realização
e o término das obras de

asfaltamento, cuja ordem de serviço já havia sido dada
pelo prefeito Humberto Souto, mas que a empresa ainda
não finalizou. O parlamentar pediu para que o
secretário acione a empresa para dar celeridade na
realização das obras. Nem comunicou ainda que
também fez a cobrança ao secretário de Agricultura e
Abastecimento, a reforma das pontes, que precisam
de manutenções em caráter de urgência. Argumentou
que a cobrança é de todos os moradores da região de
Facela, Copacabana, Monte das Oliveiras, Laranjão,
Mumbuca, Rio Verde, que utilizam aquelas pontes no ir
e vir, transporte escolar e no escoamento da produção.


